

500 masques de protection livrés aux hôpitaux roannais

Roannaise de l'Eau et ses agents disposaient de stocks de masques FFP2 depuis la grippe H1N1.

Les services de Roannaise de l'Eau ont pris contact avec les hôpitaux roannais afin de leur fournir une dotation de matériel.

Plus de 500 masques ont ainsi été livrés ce vendredi 20 mars à la clinique et à l'hôpital de Roanne.

Roannaise de l'Eau tient à remercier ses agents qui ont également participé à cette dotation avec des masques dont ils disposaient à leurs domiciles.

RESTEZ CHEZ VOUS : Le site des barrages fermé au public

Restez chez vous : voici le mot d'ordre à suivre pour freiner l'épidémie et limiter la saturation des services de soins.

Des promeneurs ont été aperçus sur le site des barrages de Renaison. L'espace est fermé au public, comme tous les parcs, commerces et autres espaces publics.

Les mesures sont sévères, mais rappelons-le : restez chez vous reste la meilleure solution pour vous protéger et protéger votre entourage. Vous pourrez ainsi profiter pleinement du site, en famille ou entre amis, dès la fin de l'épidémie et surtout en bonne santé.

